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REQUERIMENTO Nº 008/2021 
Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador 

Antônio Filho Botelho – Toninho do Valflor nos termos regimentais vigentes, 

que este expediente seja encaminhado à Companhia de Saneamento Básico do 

Estado de São Paulo - SABESP, que se digne informar a esta Casa de Leis o 

seguinte com relação a falta de água em diversos bairros do Município:  

 

 Em caso de falta d’água é feito abastecimento através do uso 

de caminhão pipa por parte da SABESP?  

 

 Se positivo; Existe um cronograma de abastecimento? 

 

 Atualmente quantas famílias são atendidas por esse tipo de 

abastecimento?  

 

 Quais providências a SABESP tem tomado afim de evitar a 

falta d’água no Município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente solicitação, prende-se ao fato que este Vereador em visita 

a vários bairros do Município, a pedido dos moradores, pôde constatar que o 

abastecimento não está acontecendo, causando enorme transtorno na vida de 

todos. 

 

Portanto, nada mais justo, solicitar um “Cronograma”, e a tomada de 

providências o mais breve possível para sanar esse problema de falta de água. 

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 21 (vinte e um) dias do 

mês de janeiro de 2021. 

 

Joaquim de Souza Silva - Joaquim da Aposentadoria 

Vereador - PP 


